

令和4年12月29日

特別養護老人ホームいづはらにおける新型コロナウイルス感染者発生のお知らせ  
(第2報)

令和4年12月28日、当社会福祉法人 長崎厚生福祉団が運営する「特別養護老人ホームいづはら」のご利用者12名、職員9名、計21名が、新型コロナウイルス陽性との結果を受けた件につきまして、その後の状況をご報告いたします。

本日12月29日にご利用者4名、ショートステイセンターご利用者3名、職員3名の陽性が新たに判明しました。

現時点での陽性者数はご利用者19名、職員12名、計31名となっております。

陽性となったご利用者については2名が病院へ入院、17名が施設療養、職員については全員自宅療養となっております。

現在も保健所へ逐次報告をしながら、指導に従っている状況です。

引き続き、ご利用者及び職員の健康状態の経過観察を継続するとともに、感染拡大防止に向け、適切な対応に努めてまいります。

今後も引き続き、状況に変化があり次第情報の開示を行ってまいります。

ご理解の程よろしくお願い申し上げます。

このような感染拡大を招いたことにより、地域住民のみなさま、当法人のサービスをご利用くださっている方々とそのご家族、関係機関のみなさまにご心配とご不安を与えることとなり、深くお詫び申し上げます。

令和4年12月29日  
社会福祉法人 長崎厚生福祉団  
理事長 千々岩 源士